

# 美馬

# ロータリークラブ

WEEKLY REPORT VOL.559 2017.11.7



ロータリー：  
変化をもたらす

■例会場 レストラン西岡  
〒777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551  
■例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者 18名 (会員数 27名)  
ゲスト 阿部 光宏様 (特定非営利活動法人はばたき)、山口千代美様  
メーカーアップ 青木博美会計 1

出席率 69.2%  
修正出席率 70.1%

## ■会長挨拶■



今日は立冬、暦の上では冬となりました。さて最近ニュースでは座間市のおぞましい事件が連日報道されています。何よりも許せないのが、犠牲者はすべて10代、20代の若い人たちです。多くの可能性を持った若者の未来が奪われたことは本当に残念です。

また月に何回か子供の虐待のニュースが流れてきます。私はその度に電源を切るか、チャンネルを変えるなどしてますが、まぎれもなくこれが現実なのです。今日お越し頂いた阿部様は里親として二人の子供さんを受け入れています。なかなか出来ることではありません。私たちが想像も出来ない苦労があるろうかと思えます。私はいま出来ることとして外部卓話をいただき、皆さんに知っていただくことだと考えました。理解がひろまり、少しでも不運な子供達が将来に禍根を残さないようになれば良いと思います。

私は「赤毛のアン」のファンです。孤児のアンがマリラとマシューの家に落ち着くまで、何度か不運な目に遭うのですが、とある老人から「人生は自分の思い通りにならないことの連続ですが、思わぬ幸運に恵まれるのも人生です。」と諭されシーンを覚えています。今あがき、もがいている子供たちにも「幸運」が訪れることを願ってやみません。

## ■卓話「養育里親」 阿部様■

児童自立援助ホームというのが全国に137ヶ所ありますが、残念ながら徳島にはまだ1ヶ所もありません。なので、私の方で来年2月の開所に向けて準備させていただいておりますので知っておいていただけたらと思います。

現在、私は養育里親ということで1人は小学4年生、今10才の女の子です。心の里親としていつもは児童養護施設で暮らしていて、週末になると家庭的雰囲気味わえるようにうちの方で預かっています。もう1人はこの9月13日で3歳になった女の子を預かっております。なぜ養育里親になったかといいますが、私は福祉学科の大学を出てその後30年間福祉の仕事をしていました。その中で、本当は児童養護施設等に勤めたかったのですが、そういう機会が無く主に障がい福祉の方と地域福祉の方で働かせていただきました。15年ぐらい前から新聞やニュースなどで乳児が命を落としたとか虐待を受けたなどの話題を見るのが本当に嫌になりました。全ての子供たちを救うことは難しいですが、せめて1人でも救えたらなと思い養育里親の研修を受けさせていただきました。それで今2人の子供を預かっています。最初預かった時はその子の親に何でこんなに可愛い子を捨てるのに生んだのかとすごく腹が立ってたまりませんでした。ある時、逆に生んでくれて命を奪わないでいてくれて有難かったなと今は感謝しています。研修の講師の先生からも「虐待しようとして親は生んだのではない。やっぱり色々な理由があって子供を手放したり虐待したりしている人が多いんですよ。」と聞かされて、逆に今は生んだ親御さんに感謝しています。ただ、今思うのは虐待する親御さんに対しての支援、病気と同じで予防というのが大事です。虐待に発展するまでに何とか支援ができればなと考えています。

## ■幹事報告■

◇到着週報 脇町RC、阿波池田RC  
◇回覧書類 新入会員推薦書  
徳島北ロータリークラブ周年のお礼状

## ■ニコニコ■

◇谷会員 結婚記念日  
◇矢野会長 結婚記念日  
◇戸島会員 結婚記念日

## 次回例会

2017年11月14日(火) 18:30から

プログラム 杉原 節子会員卓話

## 欠席

澤田篤也会員・田中義美会員・田村光男会員  
辻 貴博会員・浪越繁男会員・中元 香会員  
林 秀樹会員・三好博子会員・三好 亘会員